

Un merecido almuerzo en el MINH con Alarcón

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Sábado, 18 de Junio de 2016 16:32

{gallery}2016.jun.18-alarcon-minh{/gallery}

(San Juan, 18 de junio de 2016) Después de la Marcha Independencia ¡Ya!, nada mejor que disfrutar de un almuerzo en la sede del MINH con Ricardo Alarcón. Mientras comíamos se desarrolló una conversación tan rica (como los pasteles de yuca que saboreó nuestro invitado) que tocó tanto temas históricos, como lo fue la trascendencia internacional de la Federación de Universitarios Pro Independencia en la década del 60 al 70, y temas de organización y educación política, amén de esa chispa jocosa caribeña que tenemos, que de vez en cuando nos movía a la risa. Nos acompañaron nuestro héroe Rafael Cancel Miranda y su esposa María de los Ángeles. La actividad estuvo dirigida por la copresidenta del MINH Wilma Reverón Collazo. Fotos: Vilma Soto Bermúdez / MINH